

la police administrative

Par **minda**, le **02/04/2007** à **16:51**

bonjour a tous j'ai un sujet de dissertation qui est: l'hypertrophie des missions de police je voudrais savoir si je peux dire que les missions de police administrative se sont élargie car les concernent maintenant la moralité et la dignité je vous remercie

Par **gargallo**, le **03/04/2007** à **19:50**

oui je pense que c'est assez important

Par **Yann**, le **03/04/2007** à **20:00**

Oui, ça me semble même être le coeur du sujet.

Par **ptouhari**, le **04/04/2007** à **02:46**

N'y ont elles pas toujours été?...

Par **gargallo**, le **04/04/2007** à **10:39**

à la base y'avait un tryptique traditionnel sécurité, salubrité et tranquillité public et après on a rajouté le bon ordre et la dignité humaine la dignité humaine c'est avec l'arrêt de Morsan sur orge qui date de je sais plus quand lol

Par **Nounoupoun**, le **04/04/2007** à **14:35**

[quote="gargallo":2ukvgjxt]à la base y'avait un tryptique traditionnel sécurité, salubrité et tranquillité public et après on a rajouté le bon ordre et la dignité humaine la dignité humaine c'est avec l'arrêt de Morsan sur orge qui date de je sais plus quand

lol[/quote:2ukvgjxt]

Commune de Morsang sur Orge, 27.10.1995. C'est l'affaire du lancer de nain

Par **Murphys**, le **05/04/2007** à **20:52**

En effet, il s'agissait lors de cet arrêt de protéger la dignité du nain de lui-même qui lui ne considérait pas sa dignité violée.

Et le principal problème dans l'arrêt, comme dans les conclusions du commissaire du gouvernement, reste l'absence de définition de la dignité.